

BE THE BEST.

宇都宮市立陽南中学校
第3学年通信 No.5 5月号③

「あたり前」のことを「あたり前に」

☆ この機会に改めて考える ☆

先日の課題では、日本赤十字社動画『ウィルスの後に来るもの』を紹介しました。いつもと変わらない自分の生活を送りながら「分からないものを正しく知る」努力をすることは、相手がウィルスに限らず、とても大切なことです。初めての課題、初めての仕事、新しく知り合う人、新しい職場、そして目の前にある選択肢（高等学校・専門学校など）。分からないものを恐れず、そこから逃げずに、自分からよく知る努力をして、「平常心」で臨んでいきたいものです。

偏見や差別について考えていく中で見つけた資料があります。少し前の資料だから、知っている人もいるかもしれませんが。あと10か月になってしまった中学校生活をより良いものにして、笑顔の卒業式を迎えるために、特に生徒の皆さんに静かに読んでほしいと思いました。ここに掲載します。

君、想像したことある？

ぼくは小学6年生です。タレントだけど、ふつうの女の子です。

今から書く言葉は君には届かないかもしれない。だって、いじめてる子は、自分がいじめっ子だなんて思っていないから。

いじめがばれた時、いじめっ子が口をそろえて「じぶんはいじめてない」って言うのは、大人が言う保身のためだけじゃなく、その子の正直な気持ちじゃないかなと思います。ただ遊んでいるだけなんだよね。自分より弱いおもちやで。相手を人間だと思ってたら、いじめなんてできないよね。感情のおもむくままに、醜悪なゲームで遊んでいるんだもんね。

ぼくもツイッターでよく死ねとか消えろとかブスとかウザいとか言われます。顔が見えないから体は傷つかないけど、匿名なぶん、言葉のナイフは鋭いです。

ぼくだけでなく、時には家族を傷つけられることもある。涙が出ないくらい苦しくて、死にたくなる日もあります。けれどぼくは、ぼくがいくら泣こうが、本当に自殺しようが、その人たちが何も感じないことを知っている。いじめられた子が苦しんで、泣いて、死んでも、いじめた子は変わらず明日も笑ってご飯を食べる。いじめは、いじめた人には「どうでもいいこと」なんです。

いじめを止めるのは、残念ながらいじめられた子の死ではありません。その子が死んでも、また他の子でいじめは続く。いじめは、いじめる子に想像力を持ってもらうことでしか止まらない。

いじめゲームをしている君へ。

あのね。キモい死ねと連日ネットで言われるぼくが生まれた日、パパとママはうれしくて、命にかえても守りたいと思って、ぼくがかわいくて、すごく泣いたらしいですよ。この子に会うために生きてきたんだって思えるくらい幸せだったんだって。それは、ぼくが生意気になった今でも変わらないですよ。

想像してください。君があざ笑った子がはじめて立った日、はじめて歩いた日、はじめて笑った日、うれしくて泣いたり笑ったりした人たちの姿を。君がキモいウザいと思った人を、世界中の誰よりも、じぶんの命にかえても、愛している人たちのことを。

そして、その人たちと同じように笑ったり泣いたりして君を育ててきた、君のお父さんやお母さんが、今の君を見てどう思うのか。

それは、君のちっぽけな優越感と引き換えに失ってもいいものなのか。いま一度、考えてみてください。

(はるな・ふうか＝タレント)

「相手の気持ちを想像してほしい」とは、入学当初から伝えてきました。2年経った今、改めて繰り返して話していこうと思います。とても難しいことだけれど、「想像すること」「創造すること」は、人間のものです。この先何年経っても恐らく、AIにはできないことです。人間にしかできないことです。大切にしていきましょう。

二人以上の人がいれば、相手のことを想像することは「あたり前のこと」です。

☆ 分散登校を実施します ☆

19日火曜日から分散登校を行います。まず、週2日を2時間ずつ、25日からは週4日3時間ずつの登校で3か月の臨時休業期間の体を徐々に学校生活に慣らしていきます。初日に臨んで、登校時間に合わせる生活リズムが心配です。また、教室で学習に臨む態勢で長時間過ごすことも、生徒たちが思っているよりも大変かもしれません。(※ 県・市の通達により、変更の場合もあることをご承知おきください。)

今週の帰宅後は、課題の提出や取り組みの確認もさることながら、特に生徒たち自身が自分の体調に気を付けて、学校生活を離れていた期間をふり返って、自分自身の生活を修正して行ってほしいと思います。

今後は、「with コロナ」、「after コロナ」と言われる時を過ごす中で、「新たな日常」を築いていくこととなります。**自分と自分の大切な人を守るための行動**(3密を避ける、手洗い・うがいを徹底する、不要不急の外出を控えるなど)をとりながら、**自分自身の現状(健康状態・成績など)を正確に把握して、必要なことに「平常心」で取り組んで**行ってほしいと思います。

ぼくは絶えず体と心の準備をしています。自分にとっていちばん大切なことは、
試合前に完璧な準備をすることです。 イチロー

臨時休業中の学習について (R2 第3学年) Vol. 5 02.05.19

☆ 25日からの分散登校も含めて、計画的な学習を進めましょう。

	学習課題	評価につながる課題解決の手立て
国語	・積み上げプリント「百科事典少女」 ・ワークのプリント (B4両面一枚)	・教科書をよく読み、授業の動画を参考にして解きましょう。
社会	・歴史ノート・	・教科書をしっかりと読み込み、ノートをとります。学習課題をふまえて自分の言葉で学習のまとめをノートに書きます。
数学	・学習ノート第1章 多項式 p2～19 ※26日までに提出	・途中の計算が必要なものをきちんと入れる。 ※ 来週、小テストを行います。
理科	・評価テスト 4回5回6回 学習し、きちんと受験すること。	・Webをよく見て取り組みましょう！ 生物の範囲は終了しましたので、学校では実験中心に進みます。 ・太字の言葉をしっかりと覚えましょう。
英語	・Program 1 確認問題プリント (A4両面一枚)	・英語の授業動画、教科書、ワークを参考にしながら解いてみましょう。
実技教科	【保健体育】 ・体育分野 運動取り組みカード ・保健分野 保健学習ノート p4～5 「2 運動と健康」 【音楽、美術、技術・家庭科】 ・先週の課題を各自進めておく。	・教科書をよく読んで学習のまとめに取り組みましょう。p5のnoteに要点をまとめよう。 ・

体調管理！生活のリズムの管理！決めた時間に自主学習！！

各自の目標達成に向けた「基本的生活習慣」を大切にしよう！